

# *Cuba pour de meilleurs salaires et plus d'emplois*

---



**Marta Elena Feitó, ministre du Travail et de la Protection sociale de Cuba. Photo: Estudios Revolución.**

La Havane, 6 mars (RHC)- L'élimination des distorsions salariales et l'augmentation de l'emploi dans le secteur productif sont aujourd'hui certains des résultats de la réorganisation économique à Cuba, selon des sources officielles.

Le ministère du Travail et de la Protection sociale a annoncé la promotion des cours de formation et des offres d'emploi dans le cadre de la tâche «Mise en Ordre ». Cette mesure a bénéficié à plus de 80 000

Cubains entre le 1er janvier et le 3 mars.

Pendant cette période, 76 20 000 personnes ont accepté des options d'emploi, tandis que 4 508 étaient inscrites à des cours de formation. Sur le nombre total de nouveaux travailleurs, 23 374 sont des jeunes et 28 515 sont des femmes.

L'information précise qu'à ce jour, environ 126 000 Cubains ont cherché un emploi dans les bureaux municipaux du ministère.

La tâche «Mise en Ordre» comprend, outre l'élimination de la double monnaie et du taux de change, l'augmentation des revenus des travailleurs, des retraités et des bénéficiaires de la sécurité sociale, ainsi que l'élimination des subventions excessives et des gratifications indues.

Selon les autorités, l'un des objectifs fondamentaux de la réforme économique sur l'île est de stimuler l'intérêt pour le travail.

En fait, la ministre du Travail Marta Elena Feitó, a récemment fait état de l'extension à plus de 2 000 des activités que les travailleurs indépendants (secteur privé) pourront exercer.

Les statistiques officielles montrent qu'il y a actuellement plus de 600 000 travailleurs à leur compte, un chiffre qui représente 13 % de l'emploi sur l'île ; 30 % d'entre eux sont des jeunes et 35 % sont des femmes.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249783-cuba-pour-de-meilleurs-salaires-et-plus-demplois>



**Radio Habana Cuba**